



**PAPA CONDENA VIOLENCIA.**— Turín, abril 13. El Papa Juan Pablo II, en una visita a la capital del terrorismo italiano, Turín, dice que la violencia diaria se ha tornado en un "sistema", debido al extremo consumo y a la superficialidad humana. En la gráfica, saluda a la muchedumbre. (UNIFAX II de UPI).

## Exacta Posición de los E.U. Hacia El Salvador

WASHINGTON, abril 13. (UPI).— Estados Unidos revisaría rápidamente su política hacia El Salvador, si hubiera evidencia que su ayuda a la Junta de Gobierno no es utilizada para mejorar los derechos humanos en esta nación. La política de Washington hacia ese país centroamericano está esbozada en un documento de trabajo emitido por el Departamento de Estado, que revela la exacta posición del Gobierno del Pre-

sidente Jimmy Carter, frente a esa nación. A fin de no dejar dudas sobre la conducta política de Washington, el documento cita una carta enviada por el Secretario de Estado, Cyrus Vance, al Arzobispo de San Salvador, Oscar Romero, poco antes de que éste fuera asesinado. La misiva fue en respuesta a otra enviada por el Prelado a Carter. "En el adelanto en los derechos humanos... des-

cansan todos los aspectos de la política de Estados Unidos hacia El Salvador", subrayó la carta de Vance, a Romero. Según el documento del Departamento de Estado, el Gobierno reformista de la Junta de Gobierno Civilico-Militar enfrenta el asedio de la violencia armada de las extremas izquierdas y derecha, y las constantes

—Favor pase a la página 29.

## Andrés Pérez Enfrenta Acusación en Parlamento

CARACAS, abril 13. (UPI).— El sistema democrático venezolano será sometido desde mañana a su más dura prueba en 22 años de vigencia ininterrumpida, al iniciarse un histórico debate Parlamentario para establecer si el ex Presidente Carlos Andrés Pérez estuvo involucrado en un escandaloso caso de corrupción. "El fondo del asunto que motiva el debate es desafortunadamente lamenta-

ble", pero "tengo plena confianza en que Venezuela y su democracia saldrán airozas de esta prueba difícil", dijo el Presidente Luis Herrera Campins, pocas horas antes de viajar hoy a Francia, en visita oficial. El debate empezará en la Cámara de Diputados, donde 200 de sus integrantes decidirán si lo que se conoce como "El Caso Sierra Nevada" se discutirá

—Favor pase a la página 47.



**ASESINADO.**— Monrovia, abril 13. El Presidente de Liberia, William Tolbert, en foto de 1979. Fue asesinado en un golpe militar. (UNIFAX II de UPI).

## Cruz Roja Visita Hoy a Rehenes en Irán

TEHERAN, abril 13. (UPI).— Un representante de la Cruz Roja Internacional visitará mañana a los 50 rehenes norteamericanos mantenidos en la embajada de Estados Unidos por revolucionarios iraníes, pero no hay indicios de la liberación de los cautivos. Los militantes musulmanes que tienen a los rehenes desde hace 162 días,

—Favor pase a la página 29.

## Se Acerca una Solución al Caso Rehenes en Bogotá

BOGOTÁ, abril 13. (UPI).— El Gobierno colombiano y el grupo izquierdista Movimiento 19 de Abril (M-19), que ocupa la Embajada dominicana y mantiene secuestrados a 18 diplomáticos, parecen estar acercándose a una solución del problema, en tanto que familiares de las víctimas tienen grandes esperanzas en que los rehenes sean liberados en el transcurso de esta semana. El renovado optimismo en torno al final de la toma de la Embajada dominicana se produce justamente cuando se acerca el déci-

—Favor pase a la página 40.

# Seria crisis en Liberia Tras Asesinar a Pdte. Sargento Asume Poder

MONROVIA, abril 13. (UPI).— El nuevo gobernante de Liberia formó hoy su Gabinete y anunció que los altos funcionarios del gobierno derrocado por él serán juzgados por un tribunal militar, acusados de "alta traición". El nuevo presidente, el sargento Samuel K. Doe, de 28 años de edad, dijo en un anuncio por radio que los funcionarios arrestados después del golpe en que fue asesinado el presidente William Tolbert, serán juzgados mañana por un tribunal militar.

Fuentes locales y extranjeras informadas dijeron que Tolbert murió de heridas de bala en la cabeza. No estaba claro si los disparos tuvieron lugar en el palacio presidencial, en Monrovia, o en la residencia privada de Tolbert, en las afueras de la capital. Al menos otros dos funcionarios, ambos militares, también fueron asesinados, y había versiones no confirmadas que el ministro de Justicia, Chea Cheapoo, también habría muerto cuando las tropas allanaron ayer su casa. El yerno de Tolbert, Burielgh

Holder, está herido. Militares y civiles llevaron a cabo saqueos en algunas partes de la ciudad y los suburbios durante las horas que siguieron al golpe de ayer. Disparos esporádicos siguieron durante toda la noche, hechos al aire por soldados que recorrían la ciudad en automóviles confiscados. Las carreteras que llevaban a la ciudad estaban hoy marcadas por autos y

camiones estrellados contra los postes de la luz y otros vehículos por las tropas que celebraban la victoria bebiendo whisky. Doe ordenó a las tropas mantener la disciplina y pidió a los empleados públicos que vuelvan a sus tareas para que la población pudiera asistir esta mañana a las iglesias. El mercado de Monrovia también reabrió hoy, en a-

—Favor pase a la página 29.

## Fuerte Condena a la Ola de Violencia Hace el Papa

TURIN (Italia), abril 13. (UPI). El Papa Juan Pablo II, en una visita al centro del terrorismo en Italia, dijo hoy que la violencia se ha convertido en "un sistema" debido a la obsesión consumista y a la extrema superficialidad de la sociedad actual. Al hacer el viaje a Turin, Juan Pablo demostró no dar importancia a la profecía de Malaquias, del Siglo XI, de que un Papa de este siglo será asesinado en "La ciudad de dos rios". "Los hombres matan en

los hogares, en las oficinas, en las universidades", dijo el Sumo Pontífice en una clara referencia al despliegue casi diario de terrorismo que ha azotado a Turin en años recientes. "Hombres armados de los Ejércitos modernos matan a los indefensos e inocentes. Incidentes de este tipo han sucedido antes, pero hoy se ha convertido en sistema", dijo Juan Pablo en su homilía de hoy ante 35.000 personas. Debido a su cinturón industrial de 6.000 fábricas, alrededor de las cuales las Brigadas Rojas y otros grupos terroristas han concentrado sus ataques, Turin, probablemente el ejemplo más claro en Italia de una ciudad dividida por diferencia de clases, se ha convertido en un terreno fértil para la violencia. "Si es necesario matar a otros hombres para cambiar y mejorar al hombre y la sociedad... entonces hemos llegado al punto de anular al hombre mismo". "Países de gran proceso técnico y bienestar fomentan lo que generalmente se llama consumismo. El hombre fue hecho para ser feliz, pero la felicidad humana no se identifica de

## Perú Prepara Local para Recibir Asilados Cubanos

LIMA, abril 13. (UPI).— Un amplio parque recreacional de esta capital será acondicionado para albergar a mil cubanos, del total de 10.800 que están refugiados desde hace nueve días en la Embajada peruana en La Habana, que serán evacuados a Lima en aviones militares, se supo en fuentes de prensa. En el Palacio de Torre Tagle, sede de la Cancillería peruana, mientras tanto, se continuaron preparando los planes para

ubicar al resto de refugiados, ya que sólo España ha avisado oficialmente que recibirá a medio millar. La Embajada cubana en Lima, cuya mayoría de funcionarios regresó a La Habana hace ocho días, continuó cerrada a la información de prensa. La persona que responde al teléfono dice invariablemente: "No hay ninguna información". Numerosos agentes policiales armados con metra-

—Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 31.



**INFORMAN SOBRE GOLPE MILITAR.**— Nueva York, abril 13. Kairue Pyhe e Ignatis Clay, miembros de una organización liberiana, que apoya el golpe militar en Liberia, en manifestación hoy en Nueva York. (UNIFAX II de UPI).